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Sehr geehrte Frau 
Stadträtin 
Elke Kahr  
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8011 Graz 

 
 

Graz, am 13.Oktober 2020 
 
 

Betreff: Besprühte und beklebte Verkehrsschilder                
Fragestunde 

 
 
Sehr geehrte Frau Stadträtin! 
 
In meiner heutigen Anfrage geht es um den Zustand einiger Verkehrsschilder im Grazer Stadtgebiet. 
Verkehrsschilder haben die Aufgabe, für einen geordneten und sicheren Ablauf im Straßenverkehr zu 
sorgen und auf Gefahren hinzuweisen. Dazu ist es notwendig, diese frühzeitig erkennen zu können. 
Abends und nachts hängt das vor allem von ihren Reflektionseigenschaften ab. 
Diese wird jedoch durch Besprühen, Bekleben oder Verschmutzen teils stark beeinträchtigt.  
Beim Spazieren durch die Straßen fällt auf, dass die Beeinträchtigung der Verkehrsschilder sehr häufig 
mit einem Aufkleber beginnt und kurz darauf ein zweiter oder gar dritter folgt. Auch Aufschriften wie 
A.C.A.B. sind zu finden, wofür das steht möchte ich gar nicht aussprechen. 
Nicht nur optisch sehen diese Verkehrszeichen nicht sehr ansprechend aus, sondern auch der 
Sichtbarkeit und somit Sicherheit ist das nicht sehr dienlich. 
Hier nur ein paar Beispiele: Casalgasse, Rainweg, Banngrabenweg und die Fröhlichgasse. 
Ich bin überzeugt das es hier noch etliche mehr gibt. 
 
Aus diesem Grund ergeht an Sie, sehr geehrte Frau Stadträtin, namens des Freiheitlichen 
Gemeinderatsklubs nachstehende 

 
 

Anfrage 
gem. § 16a der GO des Gemeinderates 

der Landeshauptstadt Graz: 
 
 
Sind Sie, sehr geehrte Frau Verkehrsstadträtin bereit, noch im Herbst dafür zu sorgen, dass 
durch Reinigen oder Austauschen der ordentliche Zustand der Verkehrsschilder hergestellt wird? 
 


